



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. Juni 2021

Gesellschaft & Soziales, Homepage

### **Öffnung der Ausstellung „Es brennt.“ für Besucherinnen und Besucher**

Nach einer virtuellen Vernissage im vergangenen November und vielen geschlossenen Monaten kann die Jubiläums-Ausstellung „Es brennt.“ in der Galerie Outsider Art endlich öffnen. Am Donnerstag, 17. Juni, geht es los und bis Donnerstag, 22. Juli, sind, nach Anmeldung, jeweils dienstags und donnerstags Besichtigungstermine möglich.

Die Gruppenausstellung von sieben inklusiven Ateliers und einem Gastkünstler zeigt 64 faszinierende Werke von 25 unterschiedlichen Künstlerinnen und Künstlern. Zu sehen sind Malerei, Zeichnung und Skulpturen, die in ihrer Einzigartigkeit beeindruckend sind. Die Galerie Outsider Art befindet sich im dritten Stock des Verwaltungsgebäudes der Stadt Wiesbaden in der Konradinallee 11.

Eine Anmeldung ist unbedingt erforderlich, nicht aber ein Negativtest.

Informationen zur Anmeldung finden sie unter [www.wiesbaden.de/galerieoutsider](http://www.wiesbaden.de/galerieoutsider) oder per

E-Mail unter [kulturellebildung@wiesbaden.de](mailto:kulturellebildung@wiesbaden.de)

+++